

Déclaration d'UNI sur la guerre à Israël et Gaza

UNI Global Union est choqué et consterné par la tragédie qui se déroule en Israël et à Gaza. Nos pensées et notre solidarité vont à toutes les victimes israéliennes et palestiniennes de la violence. Nous sommes fermement attachés à un monde pacifique, à l'abri de la peur, où la paix et la démocratie reposent sur la pleine application du droit international. Rarement la nécessité d'intensifier nos efforts pour atteindre cet objectif n'a été aussi forte.

Il est impératif de mettre fin immédiatement aux hostilités, et la communauté internationale doit intervenir pour veiller à ce que toutes les parties respectent les principes fondamentaux du droit international et à ce que tous les civils soient protégés.

Nous tous condamnons les attaques et assassinats brutaux de civils israéliens perpétrés par le Hamas, et exigeons la libération immédiate et inconditionnelle de tous les otages, sains et saufs.

Ni le meurtre de civils israéliens par le Hamas, ni le bombardement de la population de Gaza par le gouvernement israélien ne contribueront à l'instauration d'une paix durable.

Gaza connaît actuellement une situation catastrophique. La population est prise au piège d'une campagne de bombardements incessante, les services médicaux de Gaza sont de plus en plus dans l'incapacité de soigner ceux et celles qui ont désespérément besoin d'aide, et les coupures d'approvisionnement en électricité, en eau et en nourriture entraînent une crise humanitaire généralisée qui pourrait causer la mort d'un grand nombre d'hommes, de femmes et d'enfants. Il est urgent d'ouvrir des couloirs humanitaires vers Gaza et de fournir de l'aide à ceux et celles qui en ont cruellement besoin.

UNI Global Union a depuis longtemps une politique qui appelle à une paix juste et durable conformément aux résolutions de sécurité des Nations Unies et à la fin de l'occupation. Le fait que les Israéliens, les Palestiniens et la communauté internationale n'aient pas réussi à trouver une solution juste à ce conflit, qui dure depuis des générations, s'est traduit par la poursuite de la violence, des traumatismes et des massacres qui ont touché tant de personnes de toutes parts.

Tous les pays doivent maintenant redoubler d'efforts pour parvenir à une paix globale et durable qui favorise l'égalité, la démocratie et le respect des droits humains et des droits du travail. Nous devons mettre fin à la spirale de violence qui a dévasté les communautés de la région.

L'escalade de l'antisémitisme et de l'islamophobie dans le monde nous inquiète tous. Mais nous ne laisserons pas triompher ceux qui cherchent à utiliser la crise pour attiser les divisions. Notre ferme opposition à la guerre, à la violence et à toutes les formes de racisme doit nous rassembler dans la lutte pour la paix et la justice pour tous.

L'acheminement de l'aide humanitaire à Gaza, la libération des otages et un cessez-le-feu immédiat sont les premières étapes sur la voie de la sortie de crise, une voie qui nous éloigne de la guerre et de la violence et nous conduit vers un avenir pacifique.